

PlantaDoce.

Empresa

Medcann echa raíces en el cannabis medicinal español e invierte seis millones de dólares

La compañía especializada en el negocio del cannabis medicinal cuenta con filiales en España, Perú y Meta (Colombia), emplazamiento, este último, donde se ubica su centro de producción y operaciones.

A. E.
27 abr 2022 - 05:00



Medcann Pharma busca su oportunidad en el negocio del cannabis medicinal en España. El grupo empresarial con sede en Canadá busca convertirse en un *player* destacado en el país mediante el suministro de genéticas de cannabis y, para ello, ha invertido durante los últimos meses seis millones de dólares, según explica Carlos Guzmán, consejero delegado de Medcann Pharma, a PlantaDoce.

La compañía cuenta con filiales en España, Perú y Meta (Colombia), emplazamiento, este último, donde se ubica su centro de producción y operaciones. **El grupo se proyecta como empresa especialista en licenciamiento de genéticas y suministro de semillas con fines médicos y científicos.** Desde su creación en 2016, Medcann Pharma ha invertido más de veinte millones de dólares, añade Guzmán.

PlantaDoce.

Hasta la fecha, Medcann Pharma ha llevado a cabo proyectos de investigación y desarrollo (I+D) en Colombia y en Europa. En su *hub* de producción y operaciones de Meta, la compañía está llevando a cabo importantes obras para la ampliación y sofisticación de sus instalaciones, con la construcción y dotación de cuatro laboratorios especializados en semillas, tejidos, calidad y transformación, así como **16 cuartos de hibridación e invernaderos** con un elevado componente tecnológico.

“Estas inversiones nos permiten contar hoy con la infraestructura tecnológica adecuada para el desarrollo de nuevas variedades a través de procesos de fitomejoramiento y programas de hibridación para entregar genéticas a nuestros clientes”, comenta el consejero delegado de la compañía.

Medcann Pharma ha invertido más de veinte millones de dólares desde su creación

En España, la compañía está llevando a cabo un proyecto de investigación, desarrollo e innovación (I+D+i) con **Neiker - Instituto Vasco de Investigación y Desarrollo Agrario**, en dos líneas: investigación agro-genética e investigación médica.

En la actualidad, el proyecto espera la autorización de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) para iniciar la fase I de investigación agro-genética que tiene por objetivo la caracterización de **14 genéticas de Medcann Pharma** para su registro en el Cpvo (*Community Plant Variety Office*) con el fin de proteger los derechos de obtentor de estas genéticas en Europa y de futuras obtenciones.

En una segunda fase, y con la vinculación de institutos de investigación médica y profesionales del sector salud, se espera que el proyecto incluya la investigación médica y el desarrollo farmacéutico en varias líneas de interés médico que se están evaluando actualmente, según comenta Guzmán.

La compañía cuenta con alianzas como la que ha

PlantaDoce.

establecido con Klonetics Plant Science

Asimismo, a finales de 2021, **Cannabasa Agro&Pharma (Madrid)** y **Canamedics Labs (Barcelona)** importaron algunas de las genéticas de cannabis de **Medcann Pharma** para iniciar sus operaciones de cultivo y extracción para proporcionar materias primas e ingredientes farmacéuticos activos a la industria europea e iniciar proyectos de investigación.

En el campo de I+D, las genéticas de Medcann serán utilizadas en un proyecto de investigación liderado por Canamedics, en colaboración con el equipo técnico-científico de Medcann Pharma, y los centros de investigación Institut de Recerca i Tecnologia Agroalimentàries y Centro de Investigación en Agrigenómica con el objetivo de adelantar estudios fisiológicos y genéticos de la planta de cannabis con fines terapéuticos y ampliar conocimiento en esta materia.

“Nos preparamos ahora para la importación de las genéticas de Medcann que serán objeto de estudio del proyecto de I+D+i de País Vasco, otras dos potenciales exportaciones a Portugal y continuamos trabajando para aprovechar otras alternativas de negocios que se abren con nuestros aliados en Europa y en otros países como **Corea del Sur, Japón, Malawi, Argentina, México y Paraguay**”, señala Guzmán.

En el mercado canadiense también se abren nuevas oportunidades para Medcann Pharma a través de su aliado Klonetics Plant Science, empresa con la que firmó un acuerdo en 2020 y ya cuenta con la licencia para el uso de variedades de cannabis como material de base para su desarrollo y comercialización en Canadá, Nueva Zelanda y Australia.

PlantaDoce.



La compañía cuenta con filiales en España, Perú y Meta (Colombia).

Guzmán señala que, por el momento, la compañía se ha financiado gracias a los recursos aportados por los accionistas y que Medcann Pharma tiene previstos la generación de ingresos para el cuarto trimestre del año.

Actualmente, **55 colaboradores** directos conforman el equipo de Medcann Pharma a escala global. Seis de ellos, el equipo ejecutivo y comercial, están en Madrid donde se encuentra la filial de medcann para Europa.

Entre los principales accionistas de la compañía se encuentran Steve Dale, cofundador del grupo con experiencia internacional en I+D, fitomejoramiento e hibridación de variedades de cannabis en cultivo al aire libre, así como en invernadero, y Gary Strachan, cofundador y ex profesor del MIT con experiencia académica y práctica en secuenciación genética y tecnologías de cromatografía.